

Sempat Viral Gegara Tinggal di Rumah Tidak Layak Huni, Kini Nenek Soho Nikmati Rumah Barunya

Syamsir, HR - JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 27, 2022 - 18:14



Nenek Soho akhirnya masuk rumah baru dan tinggal di rumah layak huni bersama cucunya di kampung Palambuta, Desa Bululoe, Kecamatan Turatea Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Setelah kurang lebih 10 tahun tinggal di rumah tidak layak huni, akhirnya Nenek Soho menikmati rumah baru disisa-sisa hidupnya

bersama satu orang cucu kebagannya di kampung Palambuta, Desa Bululoe, Kecamatan Turatea, Kabupaten Jeneponto.

"Alhamdulillah, tadi malam saya masuk rumah nak. dan sudah tinggal sama cucuku," ucap Nenek Soho penuh haru kepada Indonesiasatu.co.id (27/2/2022).



Diusianya yang terbilang renta itu, Nenek Soho menyampaikan rasa syukur dan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada tim Relawan Sedekah Seribu Sehari (S-3) Makassar yang telah sudi membangunkannya rumah baru ukuran, 5X7 dengan luas rumah 35 meter persegi.

"Ternyata masih ada orang orang baik di luar sana dih nak," canda Nenek Soho.



Sebelum rumah Nenek Soho direnovasi, ia numpang di rumah tetangga sebelah. Sebab, rumah miliknya rusak total dan sangat tidak layak untuk huni.

"Alhamdulillah nak sa'Na sekali syukuruku Nia mo Balla kupammatangi nak

(Nenek Soho sangat bersyukur karena sudah ada rumah yang di tempati tinggal) sekali lagi terimakasih banyak nak," ucapnya bahagia campur haru.

Di tempat yang sama salah satu Tim relawan S-3 Makassar, Desi, mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah ikut serta membantu Nenek Soho.

Desi juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua relawan yang terlibat dalam pembangunan rumah baru Nenek Soho termasuk para donatur yang tergabung dalam aksi kemanusiaan ini.

"Terimakasih kepada Vivo selaku yang mendisponsiri kami dan tim relawan forum masyarakat biasa Kabupaten Jeneponto," bebenya.

"Alhamdulillah berkat bantuanta semua sehingga Nenek Soho sudah bisa menikmati rumahnya bersama dengan cucunya," sambung Desi.

Desi menjelaskan bahwa di mana beberapa tahun lalu rumah Nenek Soho sangat tidak layak huni di tempati untuk tinggal. Bahkan, rumahnya sempat viral di media sosial.

Menurut Desi, aksi sosialnya ini sudah menjadi kegiatan rutinitas yang dilakukan oleh S-3 Makassar terutama bagi orang-orang yang betul betul membutuhkan dan sangat layak untuk dibantu.

Bukan hanya bantuan beda rumah saja. Akan tetapi, kata Desa termasuk warga yang tertimpa bencana alam, orang sakit dan yang lain lain semua itu akan disasar.

"Semoga Nenek Soho senang tinggal di rumah barunya ya. Dan mudah-mudahan apa yang kita perbuat ini dapat bernilai ibadah," tutup Desi diamini.

Penulis: Syamsir

Edito:Cq